



Ehrungen bei den Mollys: Die beiden Vorsitzenden Dieter Schäfer (links) und Rudi Gerhardt (rechts) dankten (v. l.) Bernd Rudolph, Wolfgang Haas, Gerhard Sommer, Detlef Sigmund, Reinhold Häuser, Lotti Sommer, Günther Dickel und Klaus-Dieter Gimbel für ihre langjährige Treue.  
© Roger Schmidt

## **Endlich wieder Karneval**

Pohlheim (rge). 1956 gegründet, feierte der Carnevalverein »Die Mollys« letztes Jahr sein 66-Jähriges. Vorsitzender Dieter Schäfer blickte auf die besondere Kampagne auf der Jahreshauptversammlung zurück.

## **Vorerst keine Kooperation**

Zuvor waren zwei Jahre lang nur Online-Sitzungen möglich gewesen. Umso größer die Freude beim Kampagnenstart zur närrischen Traumzahl 11.11.22, dort mit Jubiläumsfeier. Es folgte zu Beginn 2023 der Pohlheimer Seniorenfasching, der gemeinsam mit der GBK Grüningen und den Krobbe Guggern aus Garbenteich organisiert worden war. Die Molly-Prunksitzung mit den Sitzungspräsidenten von Anne Häuser und Jörg Buß und den folgenden Kinderfasching bezeichnete Schäfer als vollen Erfolg.

Vom Elferrat berichtete Dieter Fuchs, dass die Arbeiten zur neuen Gestaltung des Zugwagens anstehen. Aus der Tanzsportabteilung (informierte Geschäftsführer Markus Schulte über die Wiederaufnahme des regulären Trainingsbetriebs. Im August waren die Tänzerinnen zudem in einem geförderten Trainingslager in Köln unter dem Titel »Aufholen nach Corona«. Gespräche über die Möglichkeit der Kooperation im Tanzsport mit dem TSV Freienseen wurden Ende des Jahres begonnen. Schulte teilte mit, dass es als Ergebnis daraus, dazu im Moment nicht kommen wird. Froh war man, dass man das Quali-Tanzturnier unter dem neuen Namen »Burkhard Hoffmann-Turnier« wieder im vergangenen September veranstalten konnte.

Schulte, der nach dem Rücktritt von Schatzmeister Thomas Vodnansky zum 1. März die Kasse übernommen hatte, stellte die Kassenlage vor. Der Vorstand wurde darnach entlastet.

## **Schatzmeister gesucht**

Bei den Teilvorstandswahlen wurden Rudi Gerhardt und Hans-Jürgen Achtner als stellvertretende Vorsitzenden bestätigt. Der Posten des Schatzmeisters bleibt vakant. Als Beisitzer wiedergewählt wurden Petra Achtner, Andrea Binz, Roger Burger, Wilfried Heim, Petra Reinhardt, Constanze Wagner, Fabienne Weber und Sonja Wölfel. Noch für ein weiteres Jahr im Amt sind Dieter Schäfer (Vorsitzender), Markus Schulte (Geschäftsführer), und Michael Schiffner (Schriftführer).

Für die kommenden Monate stehen bei den Mollys folgende Termine an: Im August das Sommerfest des Elferrats in der Wenkbach, am 9. September die Teilnahme am Watzenborn-Steinberger Dorffest, ein Tagesausflug am 7. Oktober, die Kampagneeröffnung am 11.11. und die Elferrats-Weihnachtsfeier am 23. Dezember. Die Prunksitzung 2023 unter dem Motto »Saturday Night Fever« ist für 3. Februar in der Planung, genauso wie der Molly-Kinderfasching am 10. Februar und das Heringsessen zu Aschermittwoch am 14. Februar. Teilnehmen wird man an den Umzügen in

Gießen und Grünigen. Die Pohlheimer Familien- und Seniorensitzung steht für 21. Januar im Kalender. Ob das für 23./24. September diesen Jahres geplante Qualifikationstanzturnier mit dem »Burghard-Hoffmann-Turnier« in Langgöns stattfinden kann, entscheidet sich noch informierte Schäfer.

Geehrt wurden für 65 Jahre Mitgliedschaft die ehemalige Vereinswirtin Lotti Sommer sowie Reinhold Häuser und der frühere Molly-Sänger Gerhard Sommer. Ebenfalls persönlich gewürdigt wurden Günther Dickel, Wolfgang Haas, Bernd Rudolph und Detlef Sigmund für 50 Jahre und Klaus-Dieter Gimbel für 25 Jahre Treue zur den Mollys. In Abwesenheit wurde Helmut Sommer (65 Jahre), Manfred Mülln, Harald Höbel, Wolfgang Schäfer, Gerhold Häuser und Dieter Dern (alle 50 Jahre), Ulrich Meckel, Frank Happel, Tanja Rein, Vera Kellermann, Lena Seipp und Vanessa Reinhardt (alle 25 Jahre) gedankt.